

Der Geburtstag

Eine geschiedene Frau schilderte mir dieses Erlebnis

Es war mein Geburtstag.
Ich wurde schon 39 und
erwachte deshalb nicht
gut gelaunt.

Als ich verschlafen in die Küche ging, erwartete ich von meinem, beim Frühstück sitzenden Ehemann, ein fröhliches:

"Alles Gute zu Deinem Geburtstage!"

Er schaute nicht einmal auf von
seiner Zeitung und ich dachte:

“Habe ich eigentlich nicht
einen besseren Mann
verdient?”

Aber ich träumte weiter:

"Meine Kinder werden meinen
Geburtstag sicher nicht
vergessen..."

Als sie herunter kamen,
sagten sie kaum Guten Tag zu
mir!!

Enttäuscht ging ich zu meiner Arbeit, aber bald fühlte ich mich besser. Unser 19-jähriger blonder, blauäugiger Lehrling kam strahlend zu mir sagte:

"Guten Tag Frau Diniz!
Alles Gute zum Geburtstage!"

Endlich jemand, der meinen
Geburtstag nicht vergaß!!

Ich arbeitete eifrig bis
Mittag. Dann klopfte es an
meiner Bürotür und unser
Lehrling trat ein.

“Erlauben Sie, Frau Diniz,
heute ist ein so sonniger Tag
draußen und da Sie Geburtstag
haben, könnten wir doch
zusammen Mittag essen? Was
denken Sie? Es würde mich
riesig freuen!”

Ich fühlte mich geschmeichelt
und sagte zu. Wir aßen in einem
heimeligen Restaurant in einer
lauschigen Ecke.

Wir unterhielten uns und lachten viel. Auf dem Rückwege ins Büro kam er mit folgendem Vorschlag:

“Frau Diniz, der Tag ist so
wunderschön, wir sollten
nicht ins Büro zurück gehen.

Gehen wir doch in meine Wohnung
und trinken ein Glas Sekt?”

Wir gingen also in seine
Wohnung. Während ich an
meinem Prosecco nippte, sagte
er zu mir:

"Wenn es Sie nicht stört; ich möchte in mein Zimmer gehen und was "Leichteres" anziehen."

"Kein Problem", sagte ich
verheißungsvoll und fuhr
erwartungsvoll fort:
"Die Wohnung is Deine..."

Es vergingen ungefähr 5
Minuten und dann erschien er
in leichter Sommerkleidung
mit einer riesigen
Geburtstagstorte.....

...gefolgt von meinem Manne,
meinen Kindern, Freunden und
Arbeitskollegen
Alle sangen fröhlich:

“Happy birthday!!!”

Und ich.....

bleich und verdattert
stand ich da.....

Ohne BH,
ohne Höschen,
erwartungsvoll auf
dem Sofa
sitzend...

Noch heute sage ich
nach meiner Scheidung:

“Lehrlinge machen nur
Scheiße und man kann
sie einfach zu nichts
gebrauchen!!!”